

Por Guillermo Chandía C.

ASEDIADOS. Por Stephen Coonts. Volumen de 473 páginas, Javier Vergara Editor. Formato 15,5x23 cm encuadernado en rústica. Aunque se repite, este autor interesa y atrae con tramas bien urdidas, personajes tan nítidos como los del cine estadounidense y una narración

acelerada, con la acción como medio y fin. También como en el cine. Así, la novela no podía eludir un tema actual: las drogas. Tampoco los personajes usuales: policías, abogados, políticos. Y la acción lógica, la persecución terminal de quienes aprovechan el alto índice de drogadicción de Washington D.C. Los hechos se desencadenan tan vertiginosamente que todo parece una lucha entre el Cartel de Medellín y el... Cartel del FBI y la DEA. Ni Fidel Castro se salva (muere fusilado) y el presidente Bush sufre un atentado que lleva a Quayle a la cima. Absurdo pero entretenido.



HACIA LA TRANQUILIDAD MENTAL. Por el Dr. Melvyn Kinder. Volumen de 357 páginas de la colección Para vivir mejor de Javier Vergara Editor. Formato 13,5 x 21,6 cm. encuadernado en rústica. Para entrar en el terreno de la autoayuda, el autor plantea una

pregunta básica: "¿Es esta la vida que yo quería para mí?". Y de allí despliega sus análisis y consejos que deben contribuir a encontrar la tranquilidad mental a través de un alejamiento de la ambición desenfrenada de ser "alguien" o "alguien" y del materialismo compulsivo. Se supone que logrados algunos pasos en dicho terreno, la tranquilidad mental empezará a manifestarse primero que nada por un enriquecimiento de la propia capacidad de cuestionar todo lo que es impuesto "desde afuera" al individuo. En suma, un libro que cuestiona los modelos de felicidad (?) actuales.



LAS ANSIAS CARNIVORAS DE LA LNADA. Por Alejandro Jodorowsky. Volumen de 136 páginas de la colección Arte y Literatura de Editorial Hachette. Formato 15,2 x 23 cm. encuadernado en rústica. El multifacético creador arroja a sus lectores una novela barroca en su lenguaje y

simbólica en su contenido. Una trinidad mortal y sufriente vive un calvario que no parece tener fin ni objeto. Un ser unitario, megalómano y terrorífico es quien ha trazado el destino de los tres seres que han extraviado su memoria. El General es la unidad y aparente monolito total, opuesto a la disgregación del contrario en tres personas, a quienes embruja y orienta con su voz aprovechando su desorientación y su desamparo. Todo transcurre en una megalópolis que va de Los Andes al mar y de increíble largura, una especie de Purgatorio materializado.



El Sur, supl., Concepción, 1-III-1992.

9 - La Gaceta del sur

000191318 (AAL 9657)

Reseña [artículo] Guillermo Chandía C.

Libros y documentos

AUTORÍA

Chandía C., Guillermo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Reseña [artículo] Guillermo Chandía C. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile